

Los Domadores de Cuba remportent 3 combats et perdent 2 lors de la première journée de la finale de la IV^e Série Mondiale



Les

Deux surprises ont été à l'ordre du jour , la défaite du favori Yasnier Toledo face à Gaybatulla Gadzhaliyev dans la catégorie des 64 kg et la victoire du novice Arlen López contre Khaybula Musalov, 75 kg.

L'autre novice Norlan Yera a perdu son combat face à Magomed Gurbanov dans la catégorie des 56 kg.

Comme prévu, Yosbany Veitía 49 kg a battu Khamza Nametov, et Erislandy Savón dans les 91 kg l'a emporté sur Abdulkadir Abdullayev.

Il faut espérer que demain, les autres boxeurs auront au moins un résultat similaire pour assurer la victoire de notre équipe sur les Baku Fires qui chez eux avaient gagné 6 des 7 compétitions. Leur unique défaite a été subie contre les Cubains 2 à 3.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/25145-los-domadores-de-cuba-remporent-3-combats-et-perdent-2-lors-de-la-premiere-journee-de-la-finale-de-la-ive-serie-mondiale>



Radio Habana Cuba